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Автором проанализированы конституционно-правовые ограничения, связанные с открытием и наличием 
счетов (вкладов), хранением наличных денежных средств и ценностей в иностранных банках, расположенных за 
пределами территории России в отношении лиц, замещающих государственные должности в органах исполни-
тельной власти Российской Федерации. Доказывается, что конституционализация правовой нормы об указанных 
ограничениях связана не только с предупреждением коррупции, но и с процессом «национализации элит». Особое 
внимание обращено на необходимость дополнения нормы об ограничениях запретом на владение и покупку ино-
странной недвижимости.
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политическая элита, конституционализация.
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The author analyzes the constitutional limitations related to the opening and availability of accounts (deposits), 
storage of cash and valuables in foreign banks located outside the territory of Russia in relation to persons holding public 
positions in the Russian Federation executive branch. It is proved that the constitutionalization of the legal norm on 
these restrictions is connected not only with the prevention of corruption, but also with the process of ‘nationalization of 
the elites’. Particular attention is paid to the need to the urgency of complementing the rule on restrictions with the ban 
on the ownership and purchase of foreign buildings.
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